



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:23

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 15 de mayo de 2006

-Sindicalistas inician protestas (El Nuevo Diario, edición digital)

-Los primeros plantones se realizarán esta tarde en coordinación con el Movimiento Comunal y mañana se realizarán protestas simultáneas con los estudiantes de secundaria y universitarios.

-Gustavo Porras, dirigente del Frente Nacional de los Trabajadores (FNT) anunció que esta tarde iniciarán las protestas por el alza en el precio del pasaje del transporte urbano colectivo que impusieron desde la semana pasada los transportistas.

-Agregó que el gobierno debe jugar un papel beligerante para resolver el problema y no dejarle toda la responsabilidad a la Alcaldía de Managua. Por ello, responsabilizó al gobierno de todo lo que suceda en las calles, pues “el gobierno sigue ausente ante la problemática”.

-“Vamos a ir subiendo el tono de la protestas día con día, hasta que se logre el mantenimiento de los 2.50 en la tarifa”, dijo Porras.

NOTICIAS DE TV

-El Presidente Enrique Bolaños manifestó en una entrevista en Viena que uno de los requisitos indispensables para un acuerdo de Asociación con Europa es mantener a Centroamérica unida. **(Estudio 24 horas, Canal 8)**

-El diputado sandinista José Figueroa afirmó que el día de mañana se podría sesionar en la Asamblea Nacional, para aprobar el subsidio del transporte **(Noticias 12, Canal 12)**

-Ética y Transparencia obtuvo el compromiso de la ALN-PC de reportar de forma periódica el financiamiento de su campaña y de acompañar una reforma a la Ley Electoral que permita el seguimiento del financiamiento electoral. Por su parte Roberto Courtney afirmó que obtuvieron la promesa por parte de la ALN-PC de la entrega de esos documentos sobre gastos electorales para su debida publicación. **(TV Noticias, Canal 2)**

-El presidente de URECOTRACO, Rafael Quinto, dijo que los universitarios no bajarán el precio del transporte quemando sus unidades e instó a protestar contra la OPEP y no contra los transportistas. Quinto hizo un llamado a Gustavo Porras y Yasser Martínez a orientar las protestas contra los que manejan el petróleo en América Latina, que son México y Venezuela, porque los transportistas no son culpables del alza en el precio del petróleo. Objetó que no ha visto a nadie protestando por el alza en la leche y otros productos. **(Noticias 12, Canal 12/ Noticiero CDNN)**

-La Policía Nacional anunció que tiene un plan de vigilancia el tiempo que sea necesario en la avenida universitaria ante posibles brotes de violencia. **(Estudio 24 horas, Canal 8)**

-El vocero del PLC, Leonel Téller, señaló que se está haciendo una campaña de desprestigio en contra de José Rizo por parte de algunos medios de comunicación. **(Estudio 24 horas, Canal 8)**

-El contralor Miguel Ángel Montenegro consideró que sacar limpio a Noel Ramírez en el caso de los “tarjetazos” es un desacierto total. **(Estudio 24 horas, Canal 8)**

-Haroldo Montealegre denunció públicamente que los que manejan el Canal 2 le impidieron la entrada a ese medio para asistir a un debate con representantes de otros partidos políticos esta mañana. Por su parte Joel Gutiérrez afirmó que Haroldo Montealegre no estaba invitado al programa y que nadie puede entrar a una propiedad privada “por mis pistolas”. Añadió que cuando éste sea invitado podrá entrar al canal. **(Estudio 24 horas, Canal 8/ Acción 10, Canal 10)**